



17 novembre 2016

Tous avec Thomas Pesquet ce soir !

Ce soir à 21h20, Thomas Pesquet s'envolera dans l'espace pour une mission de longue durée baptisée "Proxima". Il décollera à bord d'un lanceur russe Soyouz du cosmodrome de Baïkonour au Kazakhstan et reviendra sur Terre en mai 2017.

A 38 ans, Thomas Pesquet est le premier pilote de ligne français à vivre cette expérience. Il est également le plus jeune astronaute européen et le 10ème astronaute français à faire partie d'une mission spatiale internationale.

Il est accompagné du cosmonaute russe Oleg Novitski et de l'astronaute américaine Peggy Whitson. Le but de cette mission : préparer de futurs vols habités vers Mars, prévus en 2025-2030 par les Américains.

A quelques heures du départ Thomas Pesquet a adressé un message à ses collègues d'Air France : *"J'ai l'honneur et la fierté d'être aujourd'hui le premier pilote de ligne de formation à avoir été sélectionné en tant qu'astronaute. Je dois en grande partie cette sélection à ce que j'ai appris chez Air France. Nous avons chez les navigants, mais aussi dans tous les personnels de la compagnie, des compétences uniques et des atouts incroyables. J'aurai à cœur de porter haut les couleurs de la compagnie à bord de l'ISS et de faire preuve, à 400 km d'altitude, de la même rigueur technique que dans les cockpits des 1 600 vols quotidiens d'Air France et de ses filiales."*

